

CLAUDIA PICHLER

DIALEKT
basd! 👍

> Zu sehen in #DialektMitHerz



Ich spreche Dialekt – obwohl ich in München geboren bin – und das natürlich auch als Kabarettistin auf der Bühne.

Ich rede Oberbairisch mit Aubinger Färbung.

Dialekt basd für mich, weil...

es meine Herzenssprache ist.

Mein Lieblingsauspruch im Dialekt ist...

Werd scho wern.

Die vielen verschiedenen Mundarten machen Bayern...

fröhlich und facettenreich.

Hier könnt ihr mehr erfahren...

Website:
<https://www.claudiapichler.com>

Instagram:
@claudia_pichler089
